## Football

## Pas de reprise de championnat en octobre

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

C'est la principale information donnée hier par le ministre des Sports. Les Panthères, de leur côté, sont toujours sans sélectionneur. Ce dernier devrait être connu d'ici quelques jours, a indiqué le membre du gouvernement.

ALAIN-CLAUDE Bilie-By-Nze, ministre d'Etat aux Sports, a annoncé, hier, au terme de la réunion qu'il a tenue avec la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) au Palais des sports de Libreville, que le démarrage du championnat national (D1 et D2) n'aura finalement plus lieu le 20 octobre 2018. Contrairement à ce qui avait été indiqué il y a quelques mois.

« Nous avons demandé à la Linafp de nous proposer, au plus tard ce vendredi, un calendrier de reprise du championnat. Nous souhaitons que cette compétition nationale reprenne sans connaître désormais la moindre interruption. La Linafp va également proposer au gouvernement toutes les options possibles en vue de sécuriser le financement du championnat. L'Etat ne doit



Alain-Claude Bilie-By-Nze veut un autre modèle économique pour le football gabonais.

le nom du futur sélectionplus être le seul à financer le football et le championnat neur. Donnant ainsi l'imdoit reprendre le plus tôt pression qu'il n'y a toujours possible», a indiqué le mempas de consensus autour de bre du gouvernement. cette question. En dépit des Outre la Ligue nationale de fortes tractations initiées football professionnel, le depuis peu.

ministre d'Etat aux Sports Il s'est juste contenté de brosser le portrait-robot du s'est également entretenu avec les responsables de la futur entraîneur des Pan-Fédération gabonaise de thères. Qui devrait être nommé avant la prochaine football (Fégafoot). Cette réunion avait pour but de rencontre des éliminatoires s'entendre sur la ou les perde la CAN 2019. Le Gabon sonnes susceptibles de affrontera le Soudan du prendre la succession de Sud. « Avant cette date, il Jose Antonio Camacho, faudra un nouveau sélecdémis de ses fonctions, il y tionneur, un nouveau staff a quelques jours. Cepentechnique pour que les joueurs se retrouvent et dant, Bilie-By-Nze n'a pas été en mesure de dévoiler nous qualifient pour la CAN



Le vice-président de la Fegafoot, M. Ngoua Emane, est resté évasif sur plusieurs sujets.

qui a lieu au Cameroun. Cette urgence ne nous permet pas d'aller chercher un

sélectionneur qui ne connaît pas l'environnement gabonais et africain. Ni même les Panthères.»

A en croire le ministre d'Etat, le prochain sélectionneur pourrait être connu d'ici la fin de la semaine.

Alain-Claude Bilie-By-Nze a également annoncé que l'encadrement technique Panthères subira quelques réajustements : « Le départ de Camacho ne règle pas les problèmes du football gabonais, encore moins ceux de la sélection. Si nous touchons au poste de sélectionneur, tout ce qui concerne le staff technique sera aussi revu. Les lignes vont aussi bouger à ce ni-

## Les Gabonais de l'étranger

## Si peu de raisons de sourire



Malgré la victoir, PEA est resté muet devant Newcastle.

S.A.M.

Libreville/Gabon

• Lloyd Palun : Avec le Cercle Bruges, le latéral gabonais a dû se contenter d'un nul (1-1) contre Ostende samedi passé. Ce résultat laisse le Cercle scotché à la neuvième place. L'international, qui a disputé l'intégralité de la rencontre, a récolté un carton jaune dans les toutes dernières minutes.

• Pierre-Emerick Auba-

meyang: Une nouvelle fois silencieux contre Newcastle samedi passé, l'attaquant d'Arsenal n'a pas pu s'empêcher d'exprimer sa colère après sa sortie à la 69e minute. Une attitude qui ne surprend pas son coach Unai Emery qui semble protéger son joueur. "C'est normal. Je veux que les joueurs qui ne débutent pas ou qui sortent en cours de match soient en colère. Je veux qu'ils aient l'ambition d'aider l'équipe, de rester sur le terrain pour le faire. Donc pour moi, c'est une si-

tuation normale", connu Emery. Les Gunners ont battu les Magpies (2-1) grâce à des buts de Granit Xhaka (49e) et Mesut Özil (58e).

• Bruno Ecuele Manga: Aligné face au Blues de Chelsea qui n'ont fait qu'une bouchée de Cardiff City (4-1), le Gabonais aura connu une soirée cauchemardesque. Eden Hazard ayant été leur principal bourreau avec un triplé. Grâce à ce succès, le club londonien grimpe à la première place du classement



Bruno Ecuele Manga a souffert contre Chelsea.

(15 points) et Cardiff City, deux points, conserve la 16e place.

 Aaron Appindangoye : Le défenseur, après un difficile intermède international avec les Panthères, a retrouvé Ümraniyespor (D1 turque). Son club affrontait hier Balıkesirspor. Au moment où nous mettions sous presse, les deux formations se contentaient d'un partage des points (0-

• Louis Autchanga (Niort) Johann (Troyes) : Les Chamois niortais et les Troyens se sont croisés le temps d'un match vendredi passé, en Ligue 2. Si Obiang a pu aider ses partenaires à prendre le dessus sur leurs adversaires (2-0), c'est des tribunes que Louis Autchanga a suivi la partie.

• André Biyogo Poko : Difficile pour le moment de savoir pourquoi son coach Bayram Bektas ne l'a pas aligné contre Kayserispor, mais nul doute que la victoire des siens (2-0) samedi passé, pour la 5e levée de Süper Lig, lui a fait chaud au cœur.

· Serge Junior Martinsson Ngouali: Le jeune milieu de terrain a été aligné hier par Stefan Billborn, en dépit d'un genou douloureux (souvenir de son match contre le Burundi, il y a quelques jours). Au moment, où nous mettions sous presse, IK Sirius menait sur le score de 1-0. Signe, comme pour certains internationaux gabonais, d'une drôle de reprise avec leur championnat res-